



Paris, le 25 Septembre 1880.  
Rue du Pont-de-Lodi, n°1.

Monseigneur,

Je termine, en ce moment, une *Histoire de l'Ordre hospitalier de Saint-Antoine de Viennois*.

Cet Ordre célèbre a occupé une grande place, vous le savez, dans l'église catholique; et la Dévotion à Saint Antoine, ermite de la Ghébaïde était, au moyen-âge, répandue dans le monde entier.

~~AKA AMMA~~ J'ai l'honneur de prier Votre Grandeur, de vouloir bien m'aider dans mes recherches, en me faisant connaître les souvenirs qui subsistent de cet Ordre et de cette Dévotion, dans son Diocèse.

Je lui en témoigne à l'avance ma reconnaissance.

J'ai l'honneur d'être avec le plus profond respect,  
Monseigneur,

de Votre Grandeur,  
le très-humble et très-dévoué serviteur,

Victor Advielle.

1<sup>e</sup> Quelles sont les églises, les chapelles, les pèlerinages, etc., du Diocèse, placées sous le vocable de St Antoine, ermite? - En faire l'historique. - 2<sup>e</sup> Possède-t-on des Reliques et des Représentations anciennes du saint? - Si l'imagerie populaire et la médaille religieuse ont-elles propagé la dévotion à St Antoine? 3<sup>e</sup> Quels sont les ouvrages et les articles de journaux consacrés dans le pays à l'Ordre et au saint? - 4<sup>e</sup> Conserve-t-on dans les Musées et les Bibliothèques des représentations et des vies manuscrites du saint, des papiers sur l'Ordre, &c.